

# Ika Prihadi Nusantara 'Balik Linggau' Pimpin Lapas Talangrejo

Dodi Chandra - [MUSIRAWAS.INDONESIASATU.ID](http://MUSIRAWAS.INDONESIASATU.ID)

Dec 8, 2021 - 13:38



LUBUKLINGGAU SUMSEL - Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas II A Lubuklinggau saat ini berganti. Tanggal 7 Desember 2021 lalu Ika Prihadi Nusantara dilantik di Kantor Wilayah (Kanwil) Kemenkumham Sumatera Selatan sebagai Kalapas Kelas II A Lubuklinggau atau yang dikenal dengan LP Talang Rejo.

"Saya masuk di Lubuklinggau ini pada tahun 1983 dan pernah menjadi KPLP di

Lapas Lubuklinggau dan pernah di Lapas Narkoba Muara Beliti. Istri saya asli orang linggau dan kami bakal ganti KTP Lubuklinggau," ujar Ika Prihadi Nusantara saat Acara Serah Terima Jabatan Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas IIA Lubuklinggau dari Imam Purwanto kepada Ika Prihadi Nusantara, Rabu (8/12/2021).

Untuk itu, ia meminta bantuan dari seluruh stakeholder dan masyarakat Lubuklinggau agar dalam menjalankan tugas dapat berjalan dengan lancar.

"Saya berharap mendapatkan dukungan dari segala pihak agar dapat ikut serta membangun Kota Lubuklinggau," tambah Ika Prihadi Nusantara.

Ika Prihadi Nusantara tercatat pernah menjadi Kalapas Muaro Bungo Jambi, Sulawesi Selatan, Probolinggo, Sumedang, Lapas Besi Nusakambangan.

Sementara itu, Imam Purwanto dilantik di Kanwil Kemenkumham Semarang pada 2 Desember 2021 lalu.

"Setelah sertijab ini, saya akan langsung bertolak ke Lapas Pekalongan untuk langsung bertugas disana," kata Imam Purwanto.

Ia mengucapkan rasa terimakasih besar atas kerjasama yang telah dilakukan selama dirinya mengabdikan diri di Lapas 'Talang Rejo'.

"Selama hampir lima tahun ini tentu ada salah dan khilaf, untuk saya dan keluarga meminta maaf," imbuh Imam Purwanto.



Pantauan wartawan, acara juga diwarnai dengan video selang pandang kinerja Imam Purwanto selama bertugas di Lapas Kelas II A Lubuklinggau. Selain itu, digelar juga acara pemberian cinderamata kepada Imam Purwanto.

Terlihat di acara serah terima jabatan ini diantaranya Dadi Mulyadi, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Sumatera Selatan, Wakil Walikota Lubuklinggau H Sulaiman Kohar, Anggota DPRD Lubuklinggau dan Kabupaten Musirawas, jajaran Divisi Pemasyarakatan se-Sumsel dan tamu undangan

lainnya. (dod)